DEHESAS CERCEDILLA-PIÑUELA-PEÑA DEL AGUILA-COLLADO MARICHIVA-DEHESAS CERCEDILLA.

Comenzamos en el aparcamiento de Majavilan, dejamos a nuestra espalda el restaurante "CASA CIRILO" y caminando a mano izquierda, en un minuto, nos situamos junto a la Fuente de la Teja. Subimos por detrás de la fuente hasta alcanzar la carretera asfaltada por la que continuamos a mano izquierda durante cinco minutos, hasta desviarnos a mano derecha por un camino de tierra que llega a una casa. Continuamos a mano izquierda bordeando la valla que rodea la casa, por un camino que se va internando en el pinar y por el que cruzaremos el arroyo de Balsainejo. Un poco más adelante pasamos el arroyo del Infierno y en diez minutos, desde la casa, llegamos a una pradera conocida como la Plaza de España. El camino por el que hemos venido continua de frente hacia el sanatorio de la Fuenfría, pero nosotros nos encaminamos a mano derecha hacia la vereda de la Piñuela, señalizada con puntos rojos en los árboles y que sube con algunos repechos de fuerte pendiente por el espeso pinar. Después de 35 minutos de fatigosa subida, el camino gira bruscamente a la izquierda y unos cinco minutos después alcanzamos la Fuente de la Piñuela, que vierte sus aguas en ¡¡¡una bañera!!!. En la parte más baja de la inclinada pradera que se extiende delante de la fuente, se encuentra la peña de la Piñuela a la que llegamos en cinco minutos desde la fuente. Aquí nos encontramos 300 metros por encima del sanatorio de la Fuenfría y tenemos una maravillosa vista del valle desde el puerto hasta Cercedilla. Volvemos a la fuente y seguimos a mano izquierda por el camino que va con una pendiente más suave, nos lleva en diez minutos hasta la pista forestal conocida como la Calle Alta, que cruzamos en diagonal hacia otro camino en el que ya no veremos las señales rojas, por el que continuamos hasta la cerca de piedra que separa Cercedilla y El Espinar. Aquí, a una hora y media y cuatro kilómetros del inicio, cruzamos la cerca por una puerta metálica y seguimos a mano derecha los trazos de pintura blanca y roja del sendero GR-10. Sin perder de vista las señales que nos harán cruzar la valla en alguna ocasión, alcanzamos la cima de Peña el Aguila en 40 minutos desde la puerta. Desde aquí tenemos a nuestra izquierda una espléndida vistas del valle del rio Moros, de fondo la silueta inconfundible de la sierra de la Mujer Muerta; de frente, tenemos el Montón de Trigo, el puerto de la Fuenfría, Cerro Minguete y a la derecha, Siete Picos, la Maliciosa, la Bola del Mundo...Después de contemplar el paisaje, seguimos el camino que ya en descenso nos lleva hasta el collado de Marichiva en treinta minutos. Volvemos a pasar la cerca por una puertecilla metálica, para cruzar de nuevo la Calle Alta y seguir por el camino que se presenta de frente en pronunciado descenso. En veinte minutos cruzamos el arroyo de Majavilán, poco después llegamos al arroyo de Pinolobero pero antes de cruzarlo giramos a mano izquierda hacia una puerta metálica que nos permite cruzar la alambrada, para seguir de frente hacia la fuente de Majavilán. Atravesamos la pradera hacia la carretera que vemos abajo y siguiendo por ella a mano derecha, volvemos al aparcamiento donde empezamos.

www.RutasSerranas.net